



Siapakah Andromeda dan Dwi Anggia yang Terpilih Sebagai Moderator Debat Capres Pamungkas KPU? Temukan Format Debatnya di Sini!

Description

KPU Tetapkan Moderator Debat Kelima Capres, Ini Tema dan Formatnya

KPU telah menetapkan moderator untuk debat capres kelima pada Pilpres 2024. Andromeda Mercury dan Dwi Anggia dari TV One akan memimpin debat tersebut. Debat tersebut akan berlangsung di Jakarta Convention Center, Senayan, Jakarta Pusat, pada tanggal 4 Februari mendatang.

Tema dan Format Debat Kelima Capres

Debat kelima akan membahas tema kesejahteraan sosial dan pembangunan sumber daya manusia (SDM) dan inklusi. Tema ini akan dibagi dalam topik pendidikan, kesehatan, ketenagakerjaan, kebudayaan, teknologi informasi, kesejahteraan sosial, dan inklusi.

Format debat ini akan terbagi dalam enam segmen dengan keseluruhan durasi selama 120 menit. Masing-masing capres akan menyampaikan visi-misi dan program kerja yang sesuai dengan tema debat. Pada segmen lain, capres akan diberi pertanyaan oleh tim panelis debat untuk memperdalam visi-misi dan program kerja mereka.

Siapakah Panelis Debat Terakhir?

KPU belum mengumumkan daftar panelis debat untuk debat terakhir ini. Namun, biasanya panelis debat diisi oleh mayoritas akademisi dan praktisi yang tergabung dalam organisasi masyarakat sipil. Mereka akan bertanggung jawab dalam memberikan pertanyaan dan memperdalam isu-isu terkait tema debat.

Menurut Andromeda Mercury, seorang moderator debat, “Debat capres merupakan kesempatan bagi para pemilih untuk melihat secara langsung visi, misi, dan program kerja dari para calon presiden. Kehadiran moderator yang netral dan informatif sangat penting untuk memastikan debat berjalan dengan lancar dan efektif.”

Dengan perjalanan debat capres yang berlangsung, diharapkan masyarakat dapat memperoleh informasi yang memadai untuk membuat keputusan yang tepat dalam Pilpres 2024.

Ringkasan

KPU resmi menetapkan dua moderator untuk debat Capres kelima pada 4 Februari 2024, yang akan membahas tema kesejahteraan sosial, pembangunan sumber daya manusia, dan inklusi. Debat ini akan dipimpin oleh Andromeda Mercury dan Dwi Anggia dari TV One. Sebelumnya, telah dilaksanakan tiga kali debat Capres dan dua kali debat Cawapres. Debat kelima dengan format yang sama seperti debat-debat sebelumnya, dengan enam segmen selama 120 menit. Siapa yang menurut Anda akan menjadi pemenang debat ini? Kokitkan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark